

CO GRⁱⁿ Anna Hopper

16.01.2025

FRAGESTUNDE

an Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin
Mag.^a Judith Schwentner
am 16.01.2025

Betreff: Linie 5

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag.^a Schwentner!

Der zweigleisige Ausbau der Linie 5 ist eines jener Projekte, die noch von der Vorgängerregierung beschlossen und auf Schiene gebracht wurden. Nach zweijähriger Bauzeit konnte die neue Strecke im November eröffnet werden. Bedauerlicherweise gab es jedoch bisher nur vier zusätzliche Fahrten. Der Grund liegt offenbar in der fehlenden Möglichkeit, zusätzliche Garnituren einzuschieben. Auf die diesbezügliche Kritik haben Sie medial geantwortet, dass in Zukunft weitere Garnituren eingeschoben werden.

Aus diesem Grund stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin, folgende

Frage:

Bis wann können die Bewohner im Grazer Südwesten mit diesen zusätzlichen Fahrten rechnen?“